



Eutanasia, tema que requiere análisis multidisciplinario y de la mano de expertos: Gutiérrez Luna

TANYA ACOSTA

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, señaló que la eutanasia es un tema sensible que debe analizarse desde un enfoque multidisciplinario y de la mano de expertos para, en su caso, llegar a un producto legislativo que sea benéfico para las y los mexicanos.

Al inaugurar el **Foro Eutanasia: Un Análisis de la Situación Actual**, realizado en el **Palacio Legislativo de San Lázaro**, destacó la participación de académicos de la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM)**, quienes integrarán las mesas de trabajo que se realizarán durante esta semana.

Indicó que "desde el **Poder Legislativo** seguiremos sumando esfuerzos para alcanzar objetivos y acercarnos con responsabilidad a una respuesta concreta sobre la eutanasia".

Consideró que las conclusiones de los trabajos del foro serán muy valiosas y servirán para una mejor toma de decisiones de las y los diputados. Al mismo tiempo, **Gutiérrez Luna** reconoció a la **Comisión de Salud** por impulsar este tipo de actividades, porque nutren el trabajo parlamentario.

Por su parte, el presidente de la **Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona** (Morena), afirmó que es importante reconocer y visibilizar el tema de la eutanasia, por lo que "deseamos que este evento sirva como un espacio que brinde diversos elementos de análisis".

A través de plataforma digital, el **secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón**, destacó que el tema de la eutanasia sea motivo de análisis en un foro realizado en la **Cámara de Diputados**. "Es un encuentro relevante para la orientación que tomemos en los próximos meses y años sobre esta materia".

En la ceremonia inaugural estuvieron las doctoras, **Paulina Rivero Weber**, directora del Programa Universitario de Bioética de la UNAM, y **Guadalupe García Valencia**, titular de la Coordinación de Humanidades de la UNAM, así como la maestra **Graciela Báez Ricárdez**, secretaria General de la Cámara de Diputados.

Durante esta semana del foro se llevarán a cabo mesas de trabajo con académicos de la **UNAM** y expertos de diferentes campos, quienes expondrán sobre las diversas concepciones y aristas que tiene el tema de la eutanasia.

